

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT État de Vaud

Démission du Directeur général de la Santé

Gianni Saitta, Directeur général de la direction générale de la santé (DGS), a présenté sa démission au Conseil d'État. Dès le 1^{er} mai 2026, il prendra la tête du Centre Hospitalier du Valais romand (CHRV). Le Conseil d'État le remercie pour son engagement à la tête de la DGS et pour les réformes entreprises.

Engagé à la DGS d'abord comme Directeur financier, Gianni Saitta en a été désigné Directeur général le 1^{er} novembre 2023, en raison notamment de ses compétences en finances publiques et en management. Il s'est attelé à élaborer avec ses équipes et les partenaires de la DGS le plan stratégique de la santé publique 2025-2028, posant les fondations de ce qu'elle doit tendre à être dans les prochaines années. Il a également réorganisé certains pans de sa Direction pour une plus grande efficience et une meilleure adéquation avec le plan stratégique. Ses qualités de manager et sa vision stratégique ont amené le Conseil d'État à le nommer Directeur des opérations ad intérim du CHUV de janvier à juin 2025, jusqu'à l'entrée en fonction de l'actuelle Directrice. Le Conseil d'État le remercie pour sa disponibilité, son engagement sans faille au service de l'État, et pour sa détermination à faire avancer les dossiers.

Le remplacement de Gianni Saitta, qui quittera ses fonctions à fin mars, fera l'objet d'une prochaine mise au concours, selon la procédure usuelle au sein de l'État de Vaud.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 08 janvier 2026

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSAS, Rebecca Ruiz, conseillère d'Etat, **079 783 25 89**

DSAS, Gianni Saitta, Directeur général de la santé, **medias.sgdas(at)vd.ch, 079 783 25 89**